

Unsere Erstklässler wurden in Begleitung ihrer Eltern im 1. Schuljahr empfangen.

Wie in jedem Jahr wurde ihnen die Schultüte schon im Juni von ihren Paten überreicht. Natürlich durfte hier der festliche Rahmen nicht fehlen. Mit Tanz und Gesang hieß die Unterstufe die zukünftigen Schüler und Schülerinnen willkommen. Natürlich alles „CORONA- konform“ an der frischen Luft auf dem Schulhof. Nachdem die Regeln innerhalb der Klassengemeinschaft erarbeitet wurden, durfte auch Schulhund Benjo seinen 1. Schultag einige Tage später antreten. Schnell konnte er sich mit den neuen Schülern anfreunden.



